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                                                              Ata da reunião ordinária nº 122 1 

                                                              da Câmara de Graduação    do 2 

                                                              Conselho de Ensino,  Pesquisa 3 

                                                              e Extensão, realizada no dia 15 4 

                                                              de fevereiro de 2011. 5 

No dia quinze de fevereiro do ano de dois mil e onze, na Sala dos 6 

Conselhos, na Reitoria, reuniu-se a Câmara de Graduação do 7 

Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão, sob a presidência do Pró-8 

Reitor de Graduação Professor Ludoviko Carnasciali dos Santos, com 9 

a presença da Diretora de Apoio à Ação Pedagógica Profa. Marta 10 

Regina Gimenez Favaro, e de Assuntos Acadêmicos Josefa Juvina 11 

Silva Galdo,  e dos seguintes Conselheiros: Alfredo dos Santos Oliva, 12 

Ana Paula Frederico Bracarense, Roberta Romaniolo de Mattos, Ana 13 

Odete Santos Vieira, Aron Lopes Petrucci, Edson Laureto, Tereza 14 

Margarida Morini Vine, Cândida Alayde de Carvalho Bittencourt, 15 

Carlos Luciano Manholi, Danielle De Marchi Tozatti, Denise Ismênia 16 

Bossa  Grassano Ortenzi, Débora Cristina Santiago, Eliane Cleide da 17 

Silva Czernisz, Eliane  Christine  Santos de  Campos, Catiana Leila 18 

Possamai Romanzini, Evando Bacarin, Ernesto Fernando Ferreyra 19 

Ramirez, Fabiane Cristina Altino, José Aylton Nogueira, João Waine 20 

Pinheiro, Leonilde Favoreto de Mello, Gerson Antonio Melatti, Antônio 21 

Carlos Dourado, Maria Amélia Miranda Pirolo, Maria Helena Dantas 22 

de Menezes Guariente, Marilene Cesário, Mário Benedito Sales, 23 

Milena Kanashiro, Nelma Camêlo de Araújo, Neuza Teramon, Sidnei 24 

Pereira do Nascimento, Silvana Drumond Monteiro, Patrícia de Mello 25 

Souza, Lucy Megumi Yamauchi Lioni.  Ausências justificadas: Ari 26 

Bassi do Nascimento, Rosane Zétola Lustoza, Evelin Massae Ogatta 27 

Muraguchi, Marlene Maria Fregonezi Nery, Sandra Regina Quintal 28 

Carvalho. Ausências não justificadas: Bernard Joseph Louis Gardes, 29 

Celso Vianna Bezerra de Menezes, Elisa Emi Tanaka Carloto, 30 

Fernando Hiroki Kozu, Eloiza Cristiane Torres. I. Expediente. 31 

Informes.  O Professor Ludoviko Carnasciali dos Santos apresentou 32 

as enfermeiras Márcia Regina Pizzo de Castro e Rita de Cássia 33 

Domanski, da Divisão de Assistência à Comunidade UEL – DASC, 34 

que apresentaram informações epidemiológicas de dengue na 17ª 35 

Regional de Saúde – Londrina e proposta de ações de prevenção e 36 

monitoramento da doença. Propostas: 1. Aplicação do fumacê. 2. 37 

Trote solidário, definido para 25/02/2011, como uma atividade sendo 38 

arrastão de limpeza na UEL. Para calouros de cursos noturnos será 39 

realizada sensibilização em sala de aula. As mesmas solicitaram a 40 

colaboração dos Coordenadores de Colegiados de Cursos para um 41 

trabalho junto aos calouros. 3. Sensibilização sobre a dengue: para 42 
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todos os alunos e servidores. Solicitaram apoio dos docentes durante 1 

as visitas que se farão a todas as salas de aula. 4. Capacitação de 2 

alunos e servidores para monitoramento da dengue na UEL: 3 

capacitação de monitores por Centro de Estudo. 5. Instalação das 4 

ovitrampas na UEL – Plano de vigilância e Controle do Aedes aegypti. 5 

As ações serão gerenciadas pelos Centros de Estudos e Agentes de 6 

Endemia. As Enfermeiras pediram a união de toda comunidade 7 

universitária para o combate a dengue em razão do aumento do 8 

número de casos da doença. Na sequência o Professor Ludoviko 9 

Carnasciali dos Santos informou sobre a designação da Servidora 10 

Josefa Juvina Silva Galdo,  para a Diretoria de Assuntos Acadêmicos, 11 

apresentando-a aos Conselheiros. A Servidora disse sentir-se 12 

honrada com o convite, agradeceu, solicitou apoio e colocou-se à 13 

disposição de todos. Em seguida o Professor Ludoviko Carnasciali 14 

dos Santos informou sobre a reformulação dos sistemas acadêmicos 15 

na UEL. Disse não desejar que o assunto seja discutido em uma 16 

comissão composta por um número definido de Conselheiros. 17 

Acredita que o resultado não é satisfatório. Deseja que a discussão 18 

seja feita pela Câmara de Graduação com a totalidade de seus 19 

membros, em razão do mesmo ser complexo. Se o resultado não for o 20 

esperado, institui-se uma comissão. Sugeriu iniciar a discussão em 21 

reuniões ordinárias da Câmara. Após o término dos assuntos da 22 

pauta, a discussão seria deste tema. A Professora Marta Regina 23 

Gimenez Favaro informou que foi encaminhado aos Colegiados, uma 24 

Proposta de implantação de um Regime Acadêmico na UEL (seriado) 25 

que faz um histórico do estudo em 1990. A Professora Silvana 26 

Drumond Monteiro sugeriu que o estudo e relatório do assunto, 27 

oriundos do debate, sejam informados ao novo grupo de 28 

Coordenadores, quando de sua entrada na Câmara, para que os 29 

mesmos conheçam as proposições já estabelecidas. O professor 30 

Evandro Bacarin sugeriu acelerar a discussão para implantação em 31 

2012 em razão da dificuldade em gerenciar a prática atual de regime 32 

acadêmico em seu curso. O Professor Ludoviko Carnasciali dos 33 

Santos informou que os trabalhos burocráticos não estão em 34 

consonância com o que está acontecendo no curso. A ATI - 35 

Assessoria de Tecnologia de Informação não consegue acompanhar 36 

os Colegiados.  A lógica e o gerenciamento são anuais, porém 37 

existem outras implicações como, por exemplo, disciplinas em 38 

módulos. As idiossincrasias de cada curso necessitam de tempo de 39 

estudo e envolvimento dos servidores da Prograd e da ATI. O 40 

Professor Aron Lopes Petrucci fez um relato dos sistemas acadêmicos 41 

praticados na UEL desde a década de 1990 quando se iniciou estudos 42 
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para a mudança de sistema de crédito para sistema seriado. Na 1 

opinião do Professor o tema deve ser regulamentado por uma 2 

Resolução do CEPE. O Professor continuou dizendo que em 2012 3 

termina o mandato dos componentes atuais da Câmara e alguns 4 

membros não poderão ser reeleitos, então seria oportuno que a 5 

discussão e a conclusão ocorressem neste ano. Finalizou relatando 6 

sobre experiências vivenciadas com a ATI que não foram profícuas, 7 

em ocasiões em que o assunto foi tratado. A Professora Marta Regina 8 

Gimenez  Favaro esclareceu que os Conselheiros receberão material 9 

para conhecimento do histórico das mudanças já ocorridas. Que a 10 

discussão se faz necessária, pois a implementação de mudanças, na 11 

prática, não se apresentam satisfatórias. Disse, também, que será 12 

elaborada uma síntese do trabalho que a Câmara já realizou, com o 13 

objetivo de que todos tenham um conhecimento global, conceitual e 14 

de gerenciamento do regime acadêmico. Terminou dizendo que 15 

muitos elementos são praticados, porém não sistematizados.  O 16 

Professor Ludoviko Carnasciali dos Santos sugeriu que, após a 17 

eleição, os novos Coordenadores poderão ser convidados para 18 

acompanhamento das discussões. A Professora Silvana Drumond 19 

Monteiro demonstrou preocupação em relação a que esta discussão 20 

avance e que o que já foi discutido não se retome. Reiterou sua 21 

solicitação de que os novos Coordenadores de Colegiados sejam 22 

orientados quando assumirem o cargo. Finalizou solicitando que fosse 23 

incluída em pauta a criação e implantação de um subsistema de 24 

informações da graduação. A Professora Débora Cristina Santiago 25 

informou sua preocupação com altos índices de reprovações em 26 

disciplinas básicas do curso de Agronomia e Zootecnia. Disse que já 27 

conversou com os Chefes de Departamentos destas disciplinas, mas 28 

que ainda não foi encontrada uma solução. Explicou que um dos 29 

problemas, desta situação, é que as salas de aula não comportam a 30 

quantidade de alunos reprovados. O Professor João Waine Pinheiro, 31 

também  falou da sua preocupação com relação ao curso de 32 

Zootecnia nas disciplinas de Matemática, Física e Química. Disse que 33 

de 40 (quarenta) alunos matriculados em Matemática, apenas um foi 34 

aprovado. A Professora Marta Regina Gimenez Favaro concluiu 35 

dizendo que são várias as questões que devem ser consideradas, 36 

administrativas, pedagógicas, desconhecimento dos projetos 37 

pedagógicos. Existe a necessidade de discussão no âmbito 38 

pedagógico das características do processo de ensino e 39 

aprendizagem, a responsabilidade da docência e a preocupação de 40 

uma formação continuada dos docentes que assuma como tema 41 

central o ensino.  Professor Ludoviko Carnasciali dos Santos sugeriu 42 
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criar um espaço de reflexão sobre práticas pedagógicas envolvendo 1 

docentes. O Professor Evandro Bacarin explicou a urgência na 2 

discussão deste assunto em razão de que seu curso não pode ter 3 

aluno em dependência, pois não há salas para comportá-los. O 4 

Professor Ludoviko Carnasciali dos Santos finalizou sugerindo que, na 5 

próxima reunião, se elabore um cronograma e a metodologia para o 6 

debate da matéria. Foi entregue, aos Conselheiros, uma minuta de 7 

resolução sobre a atividade semipresencial a ser desenvolvida em 8 

algumas disciplinas  para discutir-se na próxima reunião. A Professora 9 

Maria Helena Dantas de Menezes Guariente informou que foi 10 

realizado o II Encontro Pedagógico do Curso de Enfermagem, nos 11 

dias 09 e 10/02/2011, com o objetivo de promover a discussão de 12 

temas inerentes à formação e atuação do enfermeiro e que subsidiem 13 

o aprimoramento da proposta pedagógica do curso, evento com 14 

continuidade em julho. A professora Marta Regina Gimenez Favaro 15 

informou sobre um ofício enviado aos Colegiados solicitando dados 16 

sobre ações que possam ter sido desenvolvidas no acompanhamento 17 

dos alunos optantes pelo sistema de cotas. Disse que a Prograd já 18 

forneceu à Comissão, que acompanha este sistema, o material 19 

existente, aguardando a resposta dos Colegiados. II ORDEM DO DIA. 20 

1) Discussão e votação da ata nº 120. A ata nº 120 foi aprovada 21 

sem emendas. PROJETOS DE PESQUISA EM ENSINO DE 22 

GRADUAÇÃO.  2) Processo nº 33835/2010 – Profº Manfreide 23 

Henrique Martinez – Título: “Tipologias a introdução ao projeto 24 

arquitetônico para discentes do primeiro ano de Arquitetura e 25 

Urbanismo: do ecletismo ao modernismo no Brasil”. A Câmara de 26 

Graduação aprovou o referido Projeto de Pesquisa em Ensino. 27 

Relatório final. 3) Processo nº 34650/2010- Profº Nilson Magagnin 28 

Filho: “Adequação de material de pesquisa sobre materiais 29 

compósitos em estrutura para material didático direcionado aos 30 

cursos de graduação em Engenharia Civil e  Arquitetura e 31 

Urbanismo”. A Câmara de Graduação aprovou o relatório final em 32 

referência. 4) Processo nº 32312/2010 – Profª Aurora Aparecida 33 

Fernandes Gonçalves – Título: “Formação do Psicólogo 34 

Organizacional e do Trabalho: uma proposta crítica, reflexiva e 35 

interdisciplinar”. A Câmara de Graduação aprovou o relatório acima 36 

mencionado. PROGRAMAS DE FORMAÇÃO COMPLEMENTAR NO 37 

ENSINO DE GRADUAÇÃO. Aprovação inicial.  5) Processo nº 38 

36897/2010 – Profª Suely Nunes Esteves Beloni – Título: 39 

“Programa Prática Hospitalar em Clínica Médica de Animais de 40 

Companhia”. A Câmara de Graduação aprovou o Programa de 41 

Formação Complementar no Ensino de Graduação intitulado 42 
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Programa Prática Hospitalar em Clínica Médica de Animais de 1 

Companhia. 6) Processo nº 36899/2010 – Profª Carmen Esther 2 

Santos Grumadas – Título: “Programa Prática Hospitalar em 3 

Anestesiologia de Animais de Companhia”. A Câmara de 4 

Graduação aprovou o Programa de Formação Complementar no 5 

Ensino de Graduação intitulado Programa Prática Hospitalar em 6 

Anestesiologia de Animais de Companhia. 7) Processo nº 7 

36898/2010 – Carmen Esther Santos Grumadas – Título: 8 

“Programa Prática Hospitalar em Centro Cirúrgico”. A Câmara de 9 

Graduação aprovou o Programa de Formação Complementar no 10 

Ensino de Graduação intitulado Programa Prática Hospitalar em 11 

Centro Cirúrgico. Extrapauta.   Processo nº 29831/2010 – Profº 12 

Adilson Luiz Seifert – Título: “Consoagro: Atuação dos Discentes 13 

do Curso de Agronomia da Universidade Estadual e Londrina. A 14 

Câmara de Graduação aprovou o Programa de Formação 15 

Complementar no Ensino de Graduação intitulado Consagro: Atuação 16 

dos Discentes do Curso de Agronomia da Universidade Estadual de 17 

Londrina. Relatório Anual. 8) Processo nº 35438/2010 – Profº Jair 18 

Aparecido de Oliveira – Título: “ Desenvolvimento de Habilidades 19 

Práticas no Laboratório de Análises Clínicas- Setor de Urgência – 20 

do Hospital Universitário de Londrina”. A Câmara de Graduação 21 

aprovou o relatório anual do Programa de Formação Complementar 22 

no Ensino de Graduação intitulado Desenvolvimento de Habilidades 23 

Práticas no Laboratório de Análises Clínicas – Setor de Urgência – do 24 

Hospital Universitário de Londrina.  MINUTAS DE RESOLUÇÕES E 25 

DELIBERAÇÕES. 9) Processo nº 2336/2011 – Minuta de 26 

Resolução – Altera o Art. 9º da Resolução CEPE nº 274/2005. O 27 

Professor Ludoviko Carnasciali dos Santos disse que tentativas estão 28 

sendo feitas para diminuição nos trâmites burocráticos das atividades 29 

acadêmicas. Uma destas tentativas é  a elaboração de um catálogo 30 

com o índice e resumo das resoluções da Prograd, que será enviado 31 

aos Colegiados através de e-mail. Continuou dizendo que a alteração 32 

de que trata esta minuta de resolução, será para agilizar o trâmite dos 33 

processos em que os alunos solicitam aproveitamento para AAC-34 

Atividade Acadêmica Complementar, da carga horária de participação 35 

em projetos. A Professora Silvana Drumond Monteiro sugeriu discutir 36 

a resolução CEPE 274/2005 em sua totalidade. A Professora Marta 37 

Regina Gimenez Favaro informou que a discussão já foi retomada. A 38 

Professora Catiana Leila Possamai questionou sobre regulamentação 39 

de estágio. A Professora Marta Regina Gimenez Favaro informou que 40 

o estágio possui regulamentação própria. O Professor João Waine 41 

Pinheiro sugeriu normatizar a apresentação de certificados de 42 
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participação dos alunos em eventos. A Professora Nelma Camêlo de 1 

Araújo sugeriu criar um local no formulário de AAC para justificativa de 2 

indeferimento, quando e se o mesmo ocorrer. Após apreciada e 3 

discutida, a Câmara de Graduação recomendou  ao CEPE a 4 

aprovação da minuta de resolução que altera o Art. 9º da Resolução 5 

CEPE 274/2005. 10) Processo nº 2335/2011 – Minuta de Resolução 6 

– Altera p Art. 5º da Resolução CEPE 142/2008. Após apreciação e 7 

discussão, a Câmara de Graduação recomendou ao CEPE a 8 

aprovação da minuta de resolução em referência. 11) Processo nº 9 

1303/2011 – Minuta de Deliberação: Estabelece adequações 10 

curriculares à Resolução CEPE/CA nº 244/2009, que institui o 11 

Programa Emergencial de Formação de Professores em exercício 12 

na Educação Básica Pública e estabelece outras providências. 13 

12) Processo nº 1303/2011 – Minuta de Deliberação: Estabelece 14 

adequações curriculares à Resolução CEPE/CA nº 245/2009, que 15 

estabelece o Projeto Pedagógico do Curso de Primeira 16 

Licenciatura em Pedagogia, integrante do Programa Emergencial 17 

de Formação de Professores em exercício na Educação Básica 18 

Pública. A Professora Marta Regina Gimenez Favaro relatou o 19 

desenvolvimento do Programa na Instituição. A Professora Silvana 20 

Drumond Monteiro questionou sobre onde ficará o gerenciamento e a 21 

coordenação do Programa. A Professora Marta Regina Gimenez 22 

Favaro respondeu que a Professora Martha Aparecida Santana 23 

Marcondes é a coordenadora do Programa.  A Professora Eliane 24 

Cleide da Silva Czernisz comentou que não há representação da 25 

Câmara de Graduação no Programa. A Professora Neuza Teramon 26 

questionou sobre o amparo do docente supervisor de estágio quando 27 

do seu deslocamento para outra localidade. A Professora Marta 28 

Regina Gimenez Favaro respondeu que o acompanhamento não seria 29 

de forma direta e que esta situação ainda não foi vivenciada. A 30 

Câmara de Graduação aprovou a proposta de alteração da Resolução 31 

CEPE/CA 244/2009 e 245/2009, sugerindo nova redação ao 32 

Parágrafo único do Art. 2º da Resolução 244/2009: “O disposto nesse 33 

artigo poderá sofrer alterações de acordo com as deliberações do 34 

Fórum Estadual Permanente de Apoio à Formação Docente do 35 

Paraná, da aprovação da CAPS/MEC e da Câmara de Graduação da 36 

UEL. 13) Processo nº 536/2011 – Minuta de Resolução – 37 

Estabelece o Projeto Pedagógico do Curso de Segunda 38 

Licenciatura em Ciências Biológicas integrante do Programa 39 

Emergencial de Formação de Professores em exercício na 40 

Educação Básica Pública.  Após apreciação e discussão, a Câmara 41 

de Graduação aprovou a minuta de resolução acima referida. A 42 
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Professora Marta Regina Gimenez Favaro finalizou o assunto dizendo 1 

que convidará a Professora Martha Aparecida Santana Marcondes 2 

para participar em reunião da Câmara para maiores esclarecimentos 3 

acerca do Programa. Tratamento Excepcional. 14) Processo nº 4 

38252/2010 – Estudante Poliana Padua Sleiman – Solicita reforma 5 

de decisão proferida pelo Colegiado do Curso de Pedagogia em 6 

razão do anexo pedido de dilatação de prazo. Retirado de pauta 7 

para vista do Professor Aron Lopes Petrucci. Solicita autorização 8 

para cursar TCC com disciplina em dependência. 15) Processo nº 9 

36584/2010 – Murilo Cruz Pajolla – Solicita que seja autorizado a 10 

cursar a disciplina 5NIC081 – Comunicação Comunitária, no 11 

primeiro semestre de 2011. A Câmara de Graduação aprovou, com 12 

duas abstenções, a solicitação do estudante. Solicita cursar 13 

disciplina com o 4º ano a disciplina Irrigação e Drenagem 14 

Agrícola. 16) Processo nº 2063/2011 – Estudante Michelle Farias 15 

de Oliveira – Solicita cursar juntamente com o quarto ano da 16 

disciplina de 6AGR021 – Irrigação e Drenagem Agrícola.  A 17 

Câmara de Graduação indeferiu, com uma abstenção, a solicitação da 18 

estudante. Extrapauta. A Professora Silvana Drumond Monteiro 19 

solicitou providências para que o formulário para os projetos 20 

pedagógicos seja totalmente eletrônico. Solicitou, também, a 21 

implantação de subsistema com roteiros e formulários eletrônicos para 22 

reconhecimento e renovação de reconhecimento dos cursos de 23 

graduação. Nada mais havendo a reunião foi encerrada e eu, Mariusa 24 

Aparecida do Nascimento Benitez, Secretária “ad hoc”, da Câmara de 25 

Graduação lavrei esta ata que assino juntamente com os membros da 26 

Câmara presentes à reunião.  27 

 28 

Ludoviko Carnasciali dos Santos ________________________ 29 

Pró-Reitor de Graduação    30 

 31 

Marta Regina Gimenez Favaro ________________________ 32 

Diretora de Apoio à Ação Pedagógica 33 

 34 

Josefa Juvina Silva Galdo ________________________ 35 

Diretora de Assuntos Acadêmicos 36 

 37 

Alfredo dos Santos Oliva ________________________ 38 

Coordenador do Colegiado do Curso de História 39 

 40 

Ana Odete Santos Vieira ________________________ 41 

Coordenadora do Colegiado do Curso de Ciências Biológicas 42 

 43 

Ana Paula Frederico Bracarense ________________________ 44 
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Coordenadora do Colegiado do Curso de Medicina Veretinária 1 

 2 

Antônio Carlos Dourado _________________________ 3 

Vice-Coordenador do Colegiado do Curso de Esporte 4 

 5 

Aron Lopes Petrucci ________________________ 6 

Coordenador do Colegiado do Curso de Engenharia Civil 7 

 8 

Cândida Alayde de C. Bittencourt ________________________ 9 

Coordenadora do Colegiado do Curso de Artes Visuais/Educação Artística 10 

 11 

Carlos Luciano Manholi ________________________ 12 

Vice-Coordenador do Colegiado do Curso de Filosofia 13 

 14 

Catiana Leila Possamai Romanzini ________________________ 15 

Coordenadora do Colegiado do Curso de Ed. Física – Hab. Bacharelado 16 

 17 

Danielle de Marchi Tozatti ________________________ 18 

Coordenadora do Colegiado do Curso de Design Gráfico 19 

 20 

Débora Cristina Santiago ________________________ 21 

Coordenadora do Colegiado do Curso de Agronomia 22 

 23 

Denise Ismênia Bossa G. Ortenzi ________________________ 24 

Coordenadora do Colegiado do Curso de LEM 25 

 26 

Edson Laureto ________________________ 27 

Vice-Coordenador do Colegiado do Curso de Física 28 

 29 

Eliane Christine Santos de Campos ________________________ 30 

Coordenadora do Colegiado do Curso de Serviço Social 31 

 32 

Eliane Cleide da Silva Czernisz ________________________ 33 

Coordenadora do Colegiado do Curso de Pedagogia 34 

 35 

Ernesto Fernando Ferreyra Ramirez ________________________ 36 

Coordenador do Colegiado do Curso de Engenharia Elétrica 37 

 38 

Evandro Bacarin ________________________ 39 

Coordenador do Colegiado do Curso de Ciência da Computação 40 

 41 

Fabiane Cristina Altino _________________________ 42 

Coordenadora do Colegiado do Curso de LET 43 

 44 

Gerson Antonio Melatti ________________________ 45 

Coordenador do Colegiado do Curso de Administração 46 
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 1 

 2 

João Waine Pinheiro _________________________ 3 

Coordenador do Colegiado do Curso de Zootecnia 4 

 5 

José Aylton Nogueira ________________________ 6 

Coordenador do Colegiado do Curso de Ciências Contábeis 7 

 8 

Leonilde Favoreto de Mello ________________________ 9 

Coordenadora do Colegiado do Curso de Secretariado Executivo 10 

 11 

Lucy Megumi Yamauchi Lioni ________________________ 12 

Vice-Coordenadora do Colegiado do Curso de Biomedicina 13 

  14 

Maria Amélia Miranda Pirolo ________________________ 15 

Coordenadora do Colegiado do Curso de Com. Social – Hab. Rel. Públicas 16 

 17 

Maria Helena D. Menezes Guariente ________________________ 18 

Coordenadora do Colegiado do Curso de Enfermagem 19 

 20 

Marilene Cesário ________________________ 21 

Coordenadora do Colegiado do Curso de Ed. Física – Hab. Licenciatura 22 

 23 

Mário Benedito Sales ________________________ 24 

Coordenador do Colegiado do Curso de Com. Social – Hab. Jornalismo 25 

 26 

Milena Kanashiro ________________________ 27 

Coordenadora do Colegiado do Curso de Arquitetura e Urbanismo 28 

 29 

Nelma Camêlo de Araújo ________________________ 30 

Coordenadora do Colegiado do Curso de Arquivologia 31 

 32 

Neuza Teramon ________________________ 33 

Coordenadora do Colegiado do Curso de Matemática 34 

 35 

Patrícia de Mello Souza ________________________ 36 

Vice-Coordenadora do Colegiado do Curso de Design de Moda 37 

 38 

Roberta Romaniolo de Mattos ________________________ 39 

Vice-Coordenadora do Colegiado do Curso de Fisioterapia 40 

 41 

Sidnei Pereira do Nascimento ________________________ 42 

Coordenador do Colegiado do Curso de Ciências Econômicas 43 

 44 

Silvana Drumond Monteiro ________________________ 45 

Coordenadora do Colegiado do Curso de Biblioteconomia 46 

 47 
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 1 

Tereza Margarida Morini Vine _________________________ 2 

Coordenadora do Colegiado do Curso de Artes Cênicas 3 


